

Toman medidas en Baracoa para continuar proceso recuperativo en medio de fuertes lluvias



Guantánamo, 11 nov (RHC) Baracoa sigue siendo noticia, más allá de Matthew y del huracán de recuperación que la ha azotado en aras de restablecer todos sus servicios. Ahora las lluvias de las últimas horas han despertado la alerta de los directivos, quienes realizaron un recorrido por áreas inundadas del municipio, reportó el portal web de Radio Baracoa.

La comisión estuvo integrada por el miembro del Buró Político del Partido Comunista, viceministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y general de cuerpo de ejército, Ramón Espinosa Martín, y lo acompañaron René Mesa, ministro de la Construcción; Inés María Chapman, presidenta del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos y las principales autoridades políticas y gubernamentales de Guantánamo y Baracoa, reseña el periódico Granma.

Entre los sitios visitados se encontraron localidades del Consejo Popular Playa-Turey, como Guanacón y la desembocadura del río Macaguanigua; así como la zona de Cabacú y el sitio donde Matthew se ensañó con el puente sobre el río Toa.

En ese sentido, informó el medio de prensa, se dispusieron los equipos y medios necesarios para la preservar la vida de las personas residentes en los lugares de mayor peligro.

Además, los directivos corroboraron que la crecida del río destruyó el tramo de terraplén que se construía de forma paralela al otrora puente sobre el afluente más caudaloso del país, el que por causas similares colapsó el reciente 4 de octubre.

La versión digital de la emisora radial insiste en que las inundaciones provocadas por las lluvias de las últimas horas constituyen un llamado a intensificar la vigilancia por parte de los Consejos de Defensa provincial y municipal para evitar que se sumen daños a los provocados por Matthew.

La publicación dio a conocer el acto de reconocimiento al personal que logró restablecer las comunicaciones en la Ciudad Primada, realizado en la sede del gobierno local.

El presidente del Consejo de Defensa en Guantánamo, Denny Legrá Azahares, resaltó que luego de 33 difíciles jornadas de labor se mejoró el sistema de comunicaciones en Baracoa y en los municipios de Maisí, Imías, San Antonio del Sur y Yateras.

Asimismo, hizo referencia a los daños del evento meteorológico en esos territorios y las interrupciones de los enlaces de fibra óptica en la Vía Mulata, la costa sur y el puente sobre el río Toa, que provocaron la incomunicación total en un periodo de entre 24 y 96 horas.

Sufrieron estragos además las transmisiones de radio y televisión, los servicios de telefonía y transmisión de datos en un 62 % y todas las estaciones satelitales, puntualizó.

Dennys Legrá felicitó a los trabajadores que «regresan a sus casas con la satisfacción del deber cumplido».

Entre los organismos agasajados figuran la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba, S.A (Etecsa), Empresa de Radiocomunicación y Difusión de Cuba (RadioCuba), Corporación Copextel, Empresa Correos de Cuba en Guantánamo, Federación de Radioaficionados de Cuba y Joven Club de Computación y Electrónica.

Además, fueron congratulados la Empresa de Aplicaciones Informáticas Desoft Baracoa Centro Territorial Baracoa, la brigada de torreros de RadioCuba Baracoa y los colectivos homónimos de la División RadioCuba de Guantánamo, Granma y Las Tunas.

Igualmente, se resaltó el quehacer de las divisiones territoriales de Etecsa de las provincias de Santiago de Cuba, Holguín, Granma, Las Tunas, Camagüey, Ciego de Ávila, Sancti Spíritus, Cienfuegos, Villa Clara y La Habana.

El Consejo de Defensa Provincial de Guantánamo entregó un reconocimiento al Ministerio de Comunicaciones en nombre de los municipios afectados por Matthew, subrayó Radio Baracoa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/111733-toman-medidas-en-baracoa-para-continuar-proceso-recuperativo-en-medio-de-fuertes-lluvias>



Radio Habana Cuba